

OLGA PAPIKYAN, soprano

Olga Papikian, née à Moscou, a étudié le piano et le chant au Conservatoire Tchaïkovski de Moscou ainsi qu'à Munich et à l'Université de Lucerne. Elle a remporté des prix dans divers concours internationaux de musique et a réalisé plusieurs CD de musique solo et de chambre.

Olga a une carrière de concertiste bien remplie en tant que chanteuse de concert et d'oratorio et pianiste de concert. Elle est invitée à divers festivals de musique internationaux et séries de concerts.

Depuis de nombreuses années, Olga enseigne la formation vocale (classique) et le piano pour tous les niveaux à Zurich et à Munich. Elle a également donné des master classes de chant au Conservatoire Tchaïkovski de Moscou.

L'Université de la culture (Erevan, Arménie) a décerné à Olga Papikian le titre de docteur honoris causa pour ses réalisations artistiques, éducatives et humanitaires.